

Miércoles, 14 de febrero de 1990



OFICINA DE PRENSA
PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

COMISION TECNICA LEGISLATIVA SE
REUNIO CON BANCADA DE LA CONCERTACION

Una prolongada reunión sostuvieron este mediodía la Comisión Técnica Legislativa del futuro gobierno y la bancada parlamentaria de la Concertación de Partidos por la Democracia, para analizar diversas materias que deberá tratar el Congreso Nacional, durante el período legislativo extraordinario.

El encuentro fue encabezado por los futuros Ministros del Interior, Enrique Krauss; de la Secretaría de la Presidencia, Edgardo Boeninger y de Secretaría General de Gobierno, Enrique Correa.

Integrando la Comisión Técnica Gubernamental estaban Jorge Burgos, José Florencio Guzmán, Carlos Andrade, Carlos Portales, Gisela Von Hulmbrock e Ignacio Walker.

Por la Bancada parlamentaria de la Concertación se encontraban presentes, entre otros, los senadores electos, Jorge Lavandero, Eduardo Frei, Máximo Pacheco, Ricardo Hornazábal, Ricardo Nuñez y Rolando Calderón, y los nuevos diputados, Juan Pablo Letelier, Jorge Pizarro y Juan Carlos Latorre.

Al término de la reunión, el futuro Ministro Enrique Krauss, dijo que en este primer encuentro se analizó el sistema de trabajo colegislativo que corresponde al poder ejecutivo y al parlamento. Sobre el particular, señala que se discutió la agenda de materias que el Presidente Aylwin y el futuro gobierno consideran prioritarias en la próxima legislatura extraordinaria que se iniciará tan pronto se establezca el Congreso democrático.

Puntualizó que además se les informó acerca del estado de avance de redacción de los distintos anteproyectos, agregando que "nos hemos comprometido a tener una relación constante, de recíproca información, sobre las diversas iniciativas que pudieran interesar al gobierno y a los miembros del Parlamento", precisó el próximo jefe de gabinete.

Krauss, añadió que este tipo de reuniones se efectuarán también con las demás representaciones parlamentarias de otros partidos políticos y se materializarán a través de la recién creada Comisión Técnica Legislativa.

El futuro Secretario de Estado, dijo que las prioridades, se van a regular de acuerdo con el tema de asignación de urgencias." Las materias que nos interesan son suficientemente conocidas, como es el caso de la ley que permitiera democratizar los gobiernos locales, la que active la administración del Estado y que elimine las amarras de carácter burocrático presupuestario que se han establecido a través de las últimas iniciativas legales. Nos interesa, además, puntualizó Krauss, empezar a considerar una reforma de carácter institucional en lo que respecta a las normativas de los medios de comunicación, las reformas a la legislación laboral, y la reforma tributaria, que requiere un estudio muy detallado.

Asimismo, el futuro Ministro del Interior, fue consultado acerca de sus apreciaciones formuladas ayer en el Palacio de la Moneda, donde sostuvo que el Partido Comunista no será invitado a las ceremonias de transmisión del Mando. Krauss, fue enfático en señalar que "ni el Partido Comunista, ni la Democracia Cristiana, ni los Socialistas ni ninguna otra colectividad política han sido invitadas a las ceremonias del 11 de Marzo".

Puntualizó que los partidos democráticos y los demócratas en Chile no requieren de invitación para participar en la fiesta de la democracia. " En la fiesta del reencuentro no necesitamos mandar tarjetas de invitación a nadie, ya que tienen que participar todos quienes creen en la democracia". Refiriéndose luego al Partido Comunista, dijo que en el último tiempo, desde su propio ángulo y perspectiva, este ha tenido un rol que sin duda ha sido constructivo para el proceso electoral que culminó con la elección del Presidente Aylwin.

ACTIVIDADES FUTURO GOBIERNO

09:00 horas : El Alcalde designado en la Municipalidad de La Florida, Gonzalo Duarte, se entrevista con el actual titular de ese municipio, José Manuel Dávila, para iniciar el proceso de traspaso del cargo.

La reunión marca el comienzo del traspaso a las nuevas autoridades de las quince municipalidades, cuyos Alcaldes fueron designados por el Presidente electo, Patricio Aylwin.

Municipalidad de La Florida, Avenida Vicuña Mackenna 7210 ,
Paradero 13 de V. Mackenna.